

Parto en Hospital de Chile Chico: Realizan cesárea de urgencia

La mañana de este domingo, un bebé llegó al mundo mediante una cesárea de urgencia en el Hospital Leopoldo Ortega de Chile Chico.

Gracias a la rápida reacción y compromiso del equipo, la intervención fue un éxito. La madre y el recién nacido fueron trasladados a Coyhaique para una evalua-

ción especializada y ambos se encuentran en buen estado.

Este logro fue posible gracias al equipo de Salud del hospital, quienes aseguraron un buen manejo quirúrgico, anestésico y de atención al recién nacido, demostrando profesionalismo, vocación y entrega.

